

Arealbebauung «Schmitte»

CHAM Der Bau ist eröffnet für die zeitlose Architektur an beehrter Wohnlage

Planmässig fand am 15. Mai der Spatenstich des «Areal Schmitte» auf dem ehemaligen Schmiedegelande in Lindencham statt. Es ist das neueste Projekt der Huwiler und Partner Treuhand AG, Cham, sowie der Della Casa Architekten AG, Hünenberg.

PD/NB - Namens der Bauherrschaft begrüsst Josef Huwiler die Gäste – Käufer, die ehemaligen Landbesitzer des «Bächler»-Areal, Gemeindepräsident Bruno Werder und Bauchef Charles Meyer – und betonte nochmals die Vorzüge des neuesten Bauprojektes vor. «Eine moderne Symbiose aus Architektur, Gewerbe und Wohnen.» vervollständigte Architekt Pascal Della Casa. Das «Areal Schmitte» besticht nicht nur durch seine Architektur sondern auch durch Kreativität.



Bild: z.V.g.

Josef Huwiler, Lisbeth Bächler mit Sohn Thomas und Pascal Della Casa

Neben 30 Wohnungen für Familien und Erwerbstätige umfasst das Areal 2'000 m² Gewerberäumlichkeiten und vier Arbeitsateliers. Die ruhige und familiäre Lage sowie die gute Anbindungen an öffentliche

Verkehrsmittel, Einkaufsmöglichkeiten und diverse Freizeitangebote sind optimale Voraussetzungen für eine idyllische Wohnsiedlung. Eine Eisenskulptur als Erinnerungstück steht jedoch noch heute dort.

Zuger Woche 23.05.12